

太陽の下でのお弁当交流会

副校長 比嘉 朝明

平成23年もあと1ヶ月で終わろうとしています。2学期は1年間の中で一番長い学期なのでいろいろな行事がありました。

10月31日（月）に、三校（新泉小、和泉小、和泉中）合同お弁当交流会が、和泉小学校の芝生の校庭で開かれました。前日まで雨を心配していましたが、当日はお弁当を食べる頃には太陽が顔を出し、とても気持ちのいい天気になりました。

小中学生と一緒に輪になって、お弁当を食べました。お弁当は同じメニューですが、量は中学生の方が少し多めのようでした。隣に座った人とおしゃべりを楽しみながらお弁当を食べることができました。

後片付けでは、中学生が小学生の面倒を見る様子を見ると、ふだん中学校の中で目にする姿とちょっと違うお兄さんお姉さんらしい様子が垣間見られ、ちょっと見直したり、また安心したりしました。

さて、1年生は6月からキャリア教育の一環として、子どもたちが実社会と関わり、社会の厳しさと喜びを体験する「とびだせ！がってん」プログラムを展開してきました。

模擬株式会社を設立して、市場調査、商品開発、商品製造・宣伝活動、販売活動・収支決算まで自分たちで行うものです。来年1月には、自分たちでデザイン開発したタオルを販売予定です。どこかで販売の場面に出会ったらぜひ一枚購入して、あげてください。



放射能線量を計測しました

11月26日（土）に本校敷地内4か所（校庭、落ち葉集積所内、外、落ち葉集積所シートカバー上）において、放射能線量を計測しました。4か所をそれぞれ5回ずつ計測し、平均が0.06～0.1マイクロシーベルトでした。この値は『広報すぎなみ』で発表された値とほぼ同じものでした。

書評座談会に参加

11月1日に書評座談会が杉並区勤労福祉会館で開かれました。今年で53回を数える歴史と伝統のある催しです。

今年のテーマ図書は、「最強の天使」（作：まはら三桃）でした。本校からの参加者は、3年：田中くん、岸くん、小山さん、河合さん、1年：大塚くんの5名でした。テーマにそって、意見や感想等がある場合は、「和泉」と書かれた団扇を挙げて、発言することがルールになっています。参加した5名は、堂々と意見を述べていました。

そして翌日、作者のまはら三桃（みと）さんが、1年A組の本の帯を作る授業を参観。給食にも参加され、昼休みには図書館を視察されました。

まはらさんは、明るく楽しそうに授業を受けている生徒に感心していました。



英語学芸発表会に出場

11月4日（金）の午後に、中学校英語学芸会が、勤労福祉会館がありました。

中学校14校が参加しました。和泉中からは、2年：武原くん、羽鳥くん、本橋くん、吉川くんがレシテーション（暗唱）部門に、3年：中村さんがスピーチ部門の帰国生徒対象に、3年：荒さん、今井沙紀さんがスキット（寸劇）部門に参加しました。練習の成果もあり、7名とも堂々と発表していました。

また、中村朋子さんは、帰国生徒対象のスピーチ部門で第1位になりました。

おめでとうございます。



がんばりました！～表彰者～

☆中学生「税についての作文」コンクール

東京貯蓄組合連合会会長賞 3年 荒 瑞穂 さん

杉並納税会会长賞 3年 中村 朋子 さん

銀 賞 3年 今井 沙紀 さん

☆すぎなみ「本の帯」アイデア賞

入選：本の帯ビジュアル賞 1年 内川うらら さん

☆読書感想文コンクール

佳 作 1年 綿貫 太一 くん

★ 年末年始の予定 ★

日	曜	学校行事予定
2011年 12月		
1	木	
2	金	
3	土	手習い塾
4	日	
5	月	専門委員会 3年生第三者面談（始）
6	火	1・2年生第三者面談（始）
7	水	駅伝大会事前検診
8	木	口腔保健指導（1年）
9	金	
10	土	手習い塾
11	日	杉並区駅伝大会
12	月	全校朝礼 安全指導 三者面談（終）
13	火	
14	水	薬物乱用防止指導（1年）
15	木	入試相談日始（3年）
16	金	
17	土	手習い塾
18	日	
19	月	学年朝礼 避難訓練
20	火	
21	水	大掃除
22	木	終業式
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日（始）

2012年 1月		
9	月	成人の日
10	火	始業式
11	水	専門委員会
12	木	文化発表会（展示）前日準備
13	金	文化発表会（展示）始
14	土	第5回学校公開 百人一首大会（1/2年）